



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



旬の味BOX

★紅ほっぺを10人に 今年も「静岡いちご」のおいしい季節がやってきた。静岡県生まれの「紅ほっぺ」＝写真＝



は甘くて、とてもジューシー。大粒で色が濃く、香りが強いのが特徴で人気だ。

紅ほっぺの名前は「ほっぺ

が落ちるほどおいしいイチゴ」からつけられた。

5月まで出荷が続くが、寒さが増してくるこれからの季節が最もおいしく、ぜひご賞味を。

静岡県農協青果物消費宣伝事業推進委員会では「静岡いちご 紅ほっぺ」1袋（2ダ）を、抽選で10人にプレゼントする。はがきに郵便番号、住所、氏名、年齢、電話番号と紅ほっぺについて一言を明記し、〒422-8620 静岡市駿河区曲金3の8の1、JA静岡経済連野菜花卉課「旬の味BOX」あて、24日（必着）までに送付してください。

① このイチゴは、なぜ「紅ほっぺ」という名前になったのですか。

② 紅ほっぺの特徴はなんですか。

2013年11月17日朝刊 中部版

③ 紅ほっぺのほかに、知っているイチゴの名前を書きましょう。

[]

④ イチゴのほかの、静岡県の特産品はなんですか。

[]

年 組 名前

(小学校中学年以上 社会、総合)